



Integrada en los proyectos de recuperación ambiental en la Cuenca

La Confederación Hidrográfica del Ebro finaliza las obras de recuperación medioambiental del río Salobre, en Hoz de la Vieja (Teruel)

- Esta actuación ha consistido en el acondicionamiento de un humedal y la construcción de un dique de cola para generar una lámina de agua en la rambla del río
- El proyecto se ha realizado en colaboración con la organización SEO/BirdLife

03 jun. 2010- La Confederación Hidrográfica del Ebro y SEO/BirdLife han anunciado esta mañana la finalización de las obras de recuperación medioambiental del río Salobre, en el término municipal de Hoz de la Vieja (Teruel). Durante la jornada, además, se ha visitado la zona de actuación donde se ha recuperado un humedal preexistente, creando así un nuevo ecosistema.

La recuperación en el río Salobre, a la que se han destinado 10.000 euros, completa los trabajos realizados durante los dos últimos años en este cauce por Seo/BirdLife, una organización con la que se ha coordinado la Confederación en este proyecto.

Su objetivo, que sigue las líneas del Área de Gestión Medioambiental del Organismo de Cuenca, ha consistido en recuperar el estado natural del río Salobre y su ribera que se encontraba en un estado deteriorado.

Para ello, el proyecto se ha centrado en la recuperación de un humedal existente. En concreto, se han restaurado sus paredes y se ha realizado una apertura en una acequia anexa para poder disponer de agua durante todo el año.



Otro punto importante de la actuación ha sido la construcción de un pequeño dique al inicio de la rambla que permite mantener la lámina de agua procedente de las tormentas y las avenidas. Además, se ha ejecutado un plan de restauración vegetal de las áreas de la rambla que estaban más despobladas y se han adecuado los taludes de las acequias de la zona y dos pequeñas acequias transversales que cruzaban la rambla.

Otras actuaciones

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino continúa desarrollando una importante línea de actuación medioambiental en la Cuenca del Ebro a través de la Confederación.

En concreto ha destinado más de 1.280.000 euros a la recuperación de humedales para el periodo 2009-2010, actuaciones entre las que destacan la restauración del soto fluvial del río Queiles en Los Fayos (Zaragoza); la restauración de la Laguna Nueva (La Yunta, Guadalajara); la actuación en el humedal asociado a la balsa de Loza (Orkoien, Navarra), la restauración del humedal de La Sima (Rubielos de la Cérida, Teruel), y la adecuación del entorno del humedal de los Ojos de Pontil y La Alberca (Rueda de Jalón, Zaragoza).

Además, la Confederación Hidrográfica del Ebro ha llevado a cabo otras importantes actuaciones de este tipo en Balsa de Larralde (Zaragoza), Laguna de Bayas (Miranda de Ebro, Burgos), Ojos de Cimballa (Zaragoza) o en el río Relachigo (Herramélluri, La Rioja).

El Área de Gestión Medioambiental del Organismo también participa en 13 nuevos proyectos de recuperación ambiental, limpieza y concienciación financiados por el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino a través del "Programa Voluntariado en Ríos 2010-2011". Para estas actuaciones propuestas por asociaciones, fundaciones y organizaciones no gubernamentales, el Gobierno de España ha destinado una inversión de 300.000 euros. Además, en este año 2010 continuarán ejecutándose 10 de las acciones aprobadas en el periodo 2009-2010.